
VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE del 13.02.2018 

L’anno 2018, addì 13 del mese di febbraio alle ore 17.30, nella sala riunioni della Green House, in Via 

Locatelli 111, Zogno, previo esaurimento delle formalità previste dalla legge e dallo statuto, si è riunito il 

Consiglio d’Amministrazione sotto la presidenza di Morali Lucia. 

All’appello risultano presenti: 

Morali Lucia – Presidente del Consiglio d’Amministrazione 

Franco Zani – Vicepresidente del Consiglio d’Amministrazione 

Duilio Baggi, Marco Offredi – Consiglieri 

Assente giustificato il Consigliere Maurizio Forchini. 

Sono inoltre presenti il Dott. Roberto Mazzoleni, Revisore dei Conti, e il Dott. Agr. Patrizio Musitelli, 

Direttore del GAL che funge da segretario verbalizzante. 

Il Presidente, in accordo con i membri presenti, riconosciuta legale l’adunanza, dichiara aperta la seduta 

ed invita il Consiglio d’Amministrazione a trattare gli argomenti all’ordine del giorno. 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 02/02/2018. Il Presidente propone 

l’approvazione del verbale della seduta precedente dandone lettura. Il Consiglio approva 

all’unanimità.  

2. Comunicazioni in merito ai preventivi di spesa relativi a sito web, logo e targa. Il Presidente 

chiede al direttore di relazionare in merito alla richiesta dei preventivi per quanto riguarda la 

realizzazione del sito internet, l’elaborazione del logo e l’apertura di caselle di posta elettronica. Il 

direttore comunica che sono stati raccolti quattro preventivi e illustra le principali differenze in termini 

di costo, servizio assistenza, completezza delle offerte rispetto alle richieste. Fa inoltre presente che 

a tutti è stato richiesto come servizio più urgente l’elaborazione del logo in quanto deve essere 

presente al momento dell’audit iniziale che effettuerà Regione Lombardia. 

3. Aggiornamento in merito contratto di affitto sede. Il Presidente comunica di aver parlato con il 

Presidente della Comunità Montana Valle Brembana, ente proprietario della sede, chiedendo una 



modifica alla bozza di contratto che contenga anche l’arredamento e uno spazio da destinare a 

magazzino nell’interrato. Il presidente della Comunità Montana Mazzoleni ha chiesto alcuni giorni per 

verificare la fattibilità tecnica con il segretario dell’ente comunitario. 

4. Comunicazione in merito alla misura 19.4.01 e “progetti integrati”. Il Presidente chiede al 

Direttore di illustrare lo stato di fatto relativamente al piano attuativo del PSL, costituito dalle schede 

inviate in Regione. Il Direttore ricorda che le schede inviate in Regione nel mese di dicembre non 

contenevano la misura “progetti integrati” in quanto dal colloquio svoltosi presso gli uffici regionali il 

29 novembre u.s., erano state sollevate molte criticità da parte di Regione Lombardia, poi ribadite 

telefonicamente recentemente. Il consigliere Offredi fa presente che sul territorio si sono sviluppate 

aspettative rispetto ai progetti integrati e che quindi occorre un maggior approfondimento al riguardo. 

Il Consiglio d’Amministrazione dà quindi mandato al Direttore di verificare con gli uffici regionali se è 

possibile salvaguardare l’aspetto dell’integrazione tra più soggetti che condividono lo stesso obiettivo 

con le criticità tecniche sollevate da Regione. 

Non essendovi altro da discutere e deliberare, il Presidente alle ore 19.30 dichiara sciolta la riunione. 

 

IL PRESIDENTE       IL VERBALIZZANTE 

             Morali Lucia        Patrizio Musitelli 


